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        「よろしくお願いいたします」 

 

 初めてお目にかかります。村山正之と申します。   

この度、奥村晃三会長さんから、馬城会のバトンを引き継ぎました。  

２万名を越える馬城会の伝統と歴史の重みを、ひしひしと、かつ、ずっしりと全

身に感じております。  

 相馬高校を卒業したのは、60 年程も前の昭和 36 年、時は、いつの間にか  

過ぎ去っていくものです。  

現在、新地支部でお世話になっています。  

 

 さて、２月 12 日（水）、引き継ぎ後初の理事会が、相馬高校若駒会館で開かれ

ました。馬城会入会式の件、卒業生の代表に贈る馬城会賞受賞者の選考などにつ

いて話し合いました。  

 また、馬城会活性化の一方法として、ホームページでの情報発信という方向性

について活発な参考になる意見を交換できました。  

 この機会に、同窓会や同窓生、相馬高校等に関する情報をホームページに載せ

たいと思いました。しかしながら、私自身の目と耳とから入ったものを基にする

ので、内容が偏る懸念があります。同窓の皆様方からのご意見や事務局のご協力

をいただきながら、工夫していきます。  

 独断と偏見で、「馬城瓦版」と名付けてみました。  

若い世代にも読んでいただける瓦版を目指したいと思っております………が。  

 

 会長以外の本部役員は、次の皆さんです。  

   副会長 佐々木政喜（昭 35） 佐藤昌利（昭 38）  

     〃  岩井雄一（昭 39）   荒 安明（昭 41）  

      監事  遠藤政弘（昭 40） 青田秀満（昭 43） 臺内吉重（昭 49）  

 

みんなで協力していきます。  

お世話になります。  

どうぞよろしくお願いいたします。  

 

                        （２月 17 日：村山記） 


